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Monsieur le Directeur régional, mesdames et messieurs les membres du CREA,

Nous sommes au lendemain d'une journée d'action nationale, portée par le Snetap-Fsu et une large 
intersyndicale, à propos des conditions de rentrée. Nous avons essentiellement 2 sujets de 
préoccupation :

– la constitution de la DGH pour les lycées, et particulièrement les velléités de la DGER 
d'interpréter la grille horaire du bac techno STAV, en jonglant avec les heures 
d'Accompagnement Personnalisé, ceci dans un intérêt purement comptable, alors que nous 
sortons d'une période où l'accompagnement des élèves va être crucial pour leur reprise 
d'études et leur réussite future. Pour l'Ile de France, nous sommes toujours en attente de 
précisions sur les heures dédiées aux options.(1

Nous n'accepterons pas ce tour de passe-passe.
– D'autre part, nous dénonçons le mépris avec lequel notre ministère traite ses agents, 

précisément, les agents contractuels qui pour certains, sont encore en attente d'affectation, 
ou de résultats des concours, qui commencent seulement à tomber. Pour l'Ile de France, nous
rappelons que le poids de la précarité et du turn over des collègues y est toujours aussi 
important.

En cela, nous constatons que le monde de demain ressemble trop au monde d'hier.

La délégation Snetap-FSU Ile de France,
Carlos Pereira, Claire Pinault, Fathia Lounici, Matthieu Bodet, Patrice Aublanc, Sylvain Le-Texier, 
Tony Dos Santos, 

(1 Ces informations ont été transmises une demi heure avant la séance du CREA


